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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD N° 51 
SESIÓN ORDINARIA Nro. 41  

Día 	Viernes 02 de agosto de 2019 
Lugar : Auditorio 
Hora 	: I era. Citación 08:30 hrs, 	2da. Citación 08:45 hrs 
Agenda: REESTRUCTURACIÓN COMISIONES, PETITORIO DOCENTE LUZMILA ELISA PRO CONCEPCIÓN 

INSTALACIÓN: 
Siendo las 08:45 horas del 02 de agosto de 2019, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega 
Huerta, después de pasar asistencia, indica que no existe el quórum reglamentario pero por ser ta tercera llamada, el presidente da 
inicio a la sesión. 
CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 

I. Mg. luan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 
Dra. Luzmila Pro Concepción 
Lic. Cesar Ángulo Calderón 
Lic. Ulises Román Concha 
Sr. Brando Palacios Gutiérrez 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

Llega el consejero José Piedra 08:50 hrs. 
El secretario da lectura del acta Consejo de Facultad Nro. 45 Sesión Ordinaria 35 del 01 de julio del 2019 
VOTACIÓN para la aprobación del Acta, con cargo a que las observaciones sean levantadas. 

6 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad 
Llega el consejero David Mauricio 09:17 hrs. 
El secretario da lectura del acta Consejo de Facultad de la sesión anterior: 

Acta de CF 48 Sesión Ordinaria 38 del 17 de julio del 2019 
VOTACIÓN para la aprobación del Acta, con cargo a que las observaciones sean levantadas. 

3 a favor, 3 en contra, 1 abstención, Voto dirimente del Sr. Decano a favor. Aprobado por mayoría 
Se abstiene el consejero Cesar Angulo porque no estuvo presente 

I. DESPACHO 

EPISW 
I. PROVECTO DE NIVELACIÓN POR UNICA VEZ DE ASIGNATURAS PARA LOS ALUMNOS DE LA EPISW DE 

MIGRACION DEL PLAN DE ESTUDIOS 2009 A 2015- EXP. 04063-FISI-2019 
Mediante Oficio N" 00182-EPISW-FIS1-2019, de fecha 03 de julio de 2019, el Director de la EPISW, remite el Proyecto de 
Nivelación por única vez de Asignaturas para los Alumnos de la EPISW de Migración del Plan de Estudios 2009 al Plan de Estudios 
2015 Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
Sale el consejero Brando Palacios 09:30 hrs. 
VOTACIÓN para la aprobación del proyecto 

6 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad 

DACC 
Regresa el consejero Brando Palacios 09:31 hrs. 

CARGA LECTIVA - EXP. 04448-FISI-2019 
Mediante Oficio N' 00130-DACC-FIS1-2019, de fecha 24 de julio de 2019, la Directora del Departamento Académico de Ciencias 
de la Computación. remite la Carga Lectiva 2019-II. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
El secretario Hugo Vega da lectura a la carga lectiva de cada docente. 
VOTACIÓN: 4 a favor, O en contra, 3 abstenciones, Aprobado por mayoría 
Se abstienen los consejeros José Piedra, Ulises Román y Luzmila Pro porque no se han programado varios cursos del plan 2009 y 
porque la carga lectiva no está completa. 

RELACIÓN DE COORDINADORES - EXP. 04449-FISI-2019 
Mediante Oficio N° 00131-DACC-FISI-2019. de fecha 24 de julio de 2019, la Directora del Departamento Académico de Ciencias 
de la Computación. remite la relación de Coordinadores 2019-11. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
Sale el consejero José Piedra 09:55 hrs. 
El secretario Hugo Vega da lectura a la relación de coordinadores por curso 
VOTACIÓN: 6 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad 

DAISW 
CARGA LECTIVA - EXP. 04446-FISI-2019 
Mediante Oficio N° 0039-DAISW-FISI-2019, de fecha 23 de julio de 2019, el Director del Departamento Académico de Ingeniería 
dSoftware. remite la Carga Lectiva 2019-II. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 7.e 
Sale el consejero Brando Palacios 10:11 hrs. 
El secretario Hugo Vega da lectura a la carga lectiva de cada docente. 
VOTACIÓN: 5 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad 

Regresan los consejeros José Piedra, Brando Palacios, salen los consejeros Luzmila Pro y Cesar Angulo 10:22 hrs. 

( 

RELACIÓN DE COORDINADORES - EXP. 04443-FISI-2019 
Mediante Oficio N° 0040-DAISW-FIS1-2019, de fecha 23 de julio de 2019, el Director del Departamento Académico de Ingeniería 
de Software, remite la relación de Coordinadores 2019-11. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
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El secretario Hugo Vega da lectura a la relación de coordinadores por curso 
VOTACIÓN: 5 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad 

VARIOS 

Regresan los consejeros Luzmila Pro y Cesar Ángulo 10:41 hrs 
6 	COMISIÓN DE ADMISIÓN — EX?. 04269-FISI-2019 

Mediante Oficio N° 0041-PG1S-111-G5-F1Si-2019, de fecha 16 de julio de 2019, el Presidente de la Comisión de PGIS. remite 
expediente con propuesta de tema que conformará la Comisión de Admisión que dirigirá el proceso de evaluación de expedientes 
para formalizar el ingreso de los alumnos del III PGIS —Grupo 5. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 

N° APELLIDOS Y NOMBRES 
1 Lic. Pantoja Collantes Jorge Santiago 
2 Lic. Román Concha Norberto Ulises 
3 Ing. Osario Beltrán Norberto Antonio 

VOTACIÓN: 6 a favor, 1 en contra, O abstenciones, Aprobado por mayoría. 

CARTA S/N DOCENTE HUGO CALDERON VILCA SOBRE EXPOSICIÓN DE ARTÍCULO CIENTÍFICO EN BRASIL 
- EX?. 04451-FIS1-2019 

Mediante Carta s/n, de fecha 22 de julio de 2019, el docente Hugo Calderón Vilca solicita apoyo económico de S/ 4711.50 soles 
para exposición de Artículo Científico aceptado en Brasil. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
CARTA S/N DOCENTE IIUGO CALDERON VILCA SOBRE EXPOSICIÓN DE ARTÍCULO CIENTÍFICO EN 
PANAMÁ — EX?. 04452-1151-2019 
Mediante Carta s/n, de fecha 22 de julio de 2019, el docente Hugo Calderón Vilca solicita apoyo económico de 
S/. 3877,50 para exposición de Artículo Científico aceptado en Panamá. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 

El Decano Juan Carlos Gonzales propone que como es habitual la facultad apoye con el 50%, uno de los dos pedidos realizados 
por el docente Hugo Calderón. 
El consejero David Mauricio menciona que considerando que se le va apoyar en uno de los pedidos, se le brinde el apoyo para la 
exposición de articulo científico en Brasil por ser el de mayor presupuesto (S/ 4711.50 soles). 

VOTACIÓN para brindarle el apoyo del 50% para la exposición de articulo científico en Brasil 
7 a favor, O en contra, O abstenciones, Aprobado por unanimidad 

II. INFORMES  

El Decano .luan Carlos Gonzales informa que en octubre se realizara el Congreso Internacional de Innovación Digital Dismptiva 
y la celebración de los 50 años de la carrera de Computación. También informa que se está seleccionando la empresa evaluadora 
externa para continuar con el proceso de acreditación de nuestras dos escuelas de pregrado y 4 programas de posgrado. 
La consejera Luzmila Pro en su calidad de presidenta de la Crf SP informa que ha solicitado a la dirección administrativa un 
informe de ingresos y egresos y el presupuesto para la publicación de la revista con los resúmenes de los informes presentados. 
La Vicedecana de Investigación Rosa Delgadillo informa que el 27 y 28 de agosto se realizará el taller de la UPG y el 21 de 
agosto se realizará el S1MBIG y a nuestra facultad asistirá a brindar una conferencia el PhD Antonio Lossio Ventura - Científico 
en Stanford University y el PhD Andrew Tomkins - Experto Investigador en Google. 
El consejero David Mauricio informa que en su haber cuenta con 5 artículos que serán publicados en SCOPUS y que los está 
financiando personalmente. 

Siendo las 11:36 hrs. el presidente indica que habiendo transcurrido más de dos horas se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES; 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

I. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

Dra. Luzmila Pró Concepción 

Dr. David Mauricio Sánchez 
 ft 

Lic. Cesar Ángulo Calderón 

Lic. José Cesar Piedra Isusqui 

Lic. Ulises Román Concha 

Sr. Brando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
Mg. Cayo León Fernández C 
Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado) 
Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Academie 
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